



AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE JEREZ DE LA FRA.

D. Carlos Pérez González, en calidad de Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos Jerez de la Frontera (C's), al amparo de lo establecido en el artículo 93 del Reglamento Orgánico Municipal, formula para su inclusión en el Orden del día del próximo Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Jerez de la Frontera la siguiente **INTERPELACIÓN**:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

El mes de Abril del año pasado, el Grupo Municipal Ciudadanos Jerez (C's), elevó una iniciativa a Pleno relacionada con las grúas torre ubicadas en los terrenos destinados a lo que iba a ser el Palacio de Congresos y Exposiciones, concretamente en la parcela correspondiente a la Unidad de Ejecución 10.17, de aproximadamente 28.000 metros cuadrados.

Como ya denunciarnos el año pasado, a día de hoy, la parcela se encuentra sin vallar y, aún, siguen alzadas dichas grúas de la construcción inconclusa, que pesan aproximadamente 80 Toneladas cada una, y tienen una altura de casi 200 metros, sin ningún tipo de actuación por parte de los gobernantes locales, en aras a velar por la seguridad de los jerezanos.

A la iniciativa plenaria de 28 de Abril referenciada anteriormente, el Sr. Camas Sánchez contestó, lo que se transcribe íntegramente a continuación:

"Efectivamente, recientemente, como ya hemos comentado también en otros plenos, se enmarca en el contexto también de toda la obra, que no sólo es el único problema con el que tenemos que lidiar y solucionar; sin embargo, recientemente a la nueva propiedad, el Banco de Sabadell, hemos mantenido conversaciones con ellos y nos comunican la intención de ejecutar la obra siempre y cuando se lo ordenemos. Por lo tanto, tenemos preparada la orden de ejecución y estamos ultimando el asunto con la intención de que en breves días se pueda notificar la misma".

No habiéndose cumplido lo anteriormente expuesto, es por lo que el Grupo Municipal Ciudadanos Jerez (C's), efectúa la siguiente:

INTERPELACIÓN:

¿Cuáles son los motivos por los que desde hace un año siguen las grúas torre en la parcela y dicha parcela sin vallado? ¿Cuáles son las medidas iniciadas para depurar responsabilidades?



Lo que se solicita a los efectos oportunos, en Jerez de la Frontera a 10 de Abril de 2017

Fdo. Carlos Pérez González

Portavoz Grupo Municipal C's Jerez